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Elus Présents : Jean-François AUGER, Erwann CADIC, Antoine CROYERE, Marc EYMOND, Patrick 
FRASQUET, Jean-Philippe LE FLEM, Janick LE MOAL, Philippe MEUNIER, Valérie PETARD. 
Elus Excusés : Jean-Marc BLANCHO, Nicolas CHAMPS, Christophe CREMADES, Yves KUNA, Brice 
PELLETIER. 
Invités : Maëlle LE MESTRE, Jolann NEIRAS 
 
 
 
1) Bilan des championnats de France de cet automne 
 
Grosse réussite Morbihannaise sur ces championnats, une nouvelle génération de coureurs 
émergents. 
 Belle organisation du CDV et de l’ASNQ 
 Belle bataille sur l’eau (voir podiums) 
 Top 10 très fourni en représentants du Morbihan. 

En planche à Voile : belle performance du CNL et en espoirs c’est la Mouette Sinagote qui 
ramène une moisson de médailles. On s’aperçoit que ce sont les clubs dynamiques qui amènent 
les bons résultats qui sont très satisfaisants mais très disparates aux dires du Président.  
A noter que l’ensemble des équipes Morbihannaises ont été encadré par des entraineurs du 
CDVoile, suppléant ainsi le désengagement de la Ligue pour une équipe de Bretagne. 
Patrick s’interroge sur le bien-fondé des déplacements lors de la circulation active du virus. 
Philippe  souligne l’efficacité des mesures prises lors de ces rassemblements (distanciation, mise 
à disposition de gel, de masques, limitation des rassemblements au maximum…) et note qu’il n’y 
a eu aucune contamination suite aux championnats. 
 
 
2) Bilan subvention Département 
 
Le bilan a été expédié au département : 
 CED et stage en équilibre 
 CLE en négatif 
 Voile scolaire, pratiquement aucune dépense donc positive 

Il y aura un besoin d’intensification des stages lors du retour à une situation normale. 
Philippe remercie Maëlle, Jolann et Néné pour l’établissement de ce dossier. 
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3) Point sur le re-confinement 
 
 Des dérogations sont possibles, mais la prudence reste la règle.  
 Possibilités de CLE mais sous autorisations strictes, attention de bien respecter les 

prérogatives. 
 CNL : 2 établissements scolaires ont contacté le Club (St Jo, finalement a décliné et Dupuy 

de Lôme qui devrait faire Cata et PAV) 
 Activité scolaires et périscolaires reprises en partie (en attente de l’UBS pour faire du J80, 

pour l’instant pas d’autorisation). 
 Sport santé : possible avec une ordonnance. Les clubs doivent se mettre en lien avec les 

maisons de santé afin de mettre en place des autorisations. 
 
 
4) Point Semaine du Golfe 2021 – projet électrique 
 
En attente, l’encadrement de la flottille prise en charge par le CDV pourrait être effectué par des 
bateaux électriques. Philippe a rencontré M. Lappartient : accord pour le prêt du bateau du PNR, 
et accord de principe pour un prêt de bateaux par Naviwatt (prévoir convention de prêt afin de 
consolider le partenariat). 
 
 
5) Point situation 47° Nautik 
 
Philippe a rencontré le directeur par intérim, Vincent Fraval, bon rendez-vous, les titres vendus 
cette année devraient remonter vers la FFVoile (1600 titres pour 2020), reprise des passeports 
cette année. 
Rencontre avec Anne Galo, présidente de la structure, elle est sur la même ligne et les rapports 
devraient s’améliorer. 
Félicitations au président de la Mouette Sinagote qui est élu à la Vice-Présidence. 
Il faut maintenant que la SELLOR emboite le pas et accepte de revenir. 

 
 
6) Point situation ligue Bretagne de Voile 
 
Les PV des conseils d’administration et des bureaux ne sont plus approuvés, la situation se 
détériore. 
 
 
7) Préparation AG et élections 2021 
 
Ce sera une année élective. 
Un appel est lancé aux candidats, Philippe ne souhaite pas se représenter mais il ne désire pas 
laisser le CDVoile sans présidence. 
Il faut créer une liste au plus tard mi-décembre, tour de table des administrateurs : 
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Jean François ne souhaite pas repartir, Valérie n’est pas sûre, le reste : ok pour repartir. 
Philippe a contacté une personne de Pénestin, une du club des Minahouets et Thomas 
Marmonteil (jaugeur YCC) pour qu’ils intègrent  la liste. 
 
 
8) Projet Diam 24 
 
Les discussions devaient démarrer au mois de novembre pour un projet de DIAM 24 mise en 
place par le CDVoile 56. 
Jolann a bien avancé sur le projet qui s’adresse à des jeunes sportifs en club, réservé pour un 
public de 16 à 20 ans. L’idée : sélectionner 5 jeunes, équipage mixte, les entrainer et faire le Spi 
Ouest France. La location du bateau serait de 6 000 €, vu avec le directeur du chantier des DIAM. 
Implantation au Crouesty à voir. 
Antoine précise que ce projet n’aura de sens que si les entrainements se font régulièrement, 
Jolann présente un planning (à revoir). 
Philippe : attention ce projet ne doit pas venir au détriment de certaines pratiques. 
Le projet coûterait à minima 7 300 € au total. 
Attention de ne pas enfermer les jeunes dans un seul support. 
Il est convenu de mettre en place un groupe de travail piloté par Jolann (Patrick, Marc et 
Antoine). 
Il y a un doute sur le tour Voile 2021. 
 
 
9) Finalisation lettre trimestrielle (Newsletter) CDVoile 56 

 
Philippe transmet la lettre et demande aux administrateurs d’apporter un plus. 
Précision, la lettre est brute et sera agrémentée de photos, titres surlignés… 

 

10) Questions diverses 
 
 Sportif : Patrick Le Lay : quels supports PAV ? 

Le CNL diffère ses investissements car la FF Voile a choisi 6 modèles. 
Réponse, la FF Voile a volontairement choisi 6 supports afin de ne pas « s’enfermer » vers un seul 
support. 
Choix départemental : tout support Foils. 
 
 AG club : possibilité de différer la date de 6 mois après l’arrêt des comptes. 

Ce qui est impossible pour les instances fédérales (CDV Ligue et FF Voile) 
 
 Jean-Philippe : Compte rendu de la réunion nautisme scolaire (voir mail Maëlle) 

Une réunion a été organisée par NEB sous l’égide de la Région Bretagne le vendredi 6 novembre, 
regroupant tous les acteurs du nautisme. Une quarantaine de personnes étaient présentes 
représentant soit des instances fédérales, soit des clubs, soit des instances touristiques… 
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La réunion s’est appuyée sur 3 thèmes : 
- Vers une charte qualité régionale pour le nautisme scolaire 
- Professionnels du nautisme et Education Nationale : comment mieux travailler ensemble 
- Quelle classe de mer peut-on proposer post Covid-19 

Il ressort quand même des points communs à chacun des thèmes : besoin de communication, 
besoin d’écrire un projet pédagogique. 
Futur travail pour le CDVoile 56 : travailler sur un projet pédagogique et sur la mise en place d’un 
colloque club sur la voile scolaire. 
 
 Virtual Regatta - Vendée Globe :  
Inscriptions Bretagne et Morbihan 
- 136 classes de primaires 
- 42 classes USEP 
- 33 classes de collèges 
- 7 classes de lycées 

Pour le Morbihan, 41 classes d’inscrites. 
Parmi ces classes, seules 45 écoles sont en relation avec des structures voile contre 174 qui n’en 
ont aucune. 
Globalement, énorme succès avec 515 000 participants au total. 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 19h50. 

 
Fait à Theix, le 9 novembre 2020. 
 

                  Marc EYMOND                                                                      Philippe MEUNIER 
                Secrétaire Général                                                                          Président   

                                                                                                                                                                                    

                                                               


